

## **El foto-rojo cambia de ubicación, quedando instalado desde hoy en el semáforo del cruce entre Ramón Pérez de Ayala y Avenida de Méjico**

**MIERES, 26/11/2019.-** El Ayuntamiento de Mieres y la Policía Local informan de que el foto-rojo, dispositivo de seguridad que capta la imagen de aquellos vehículos que pasan un semáforo en rojo, pasa a estar instalado desde hoy en el semáforo del cruce entre las calles Ramón Pérez de Ayala y Avenida de Méjico. Un punto con mucho tráfico ya que es una de las principales salidas del casco urbano hacia la zona norte. Desde el Consistorio se informa de este cambio de ubicación con el objetivo de dar a conocer a la ciudadanía la localización de un dispositivo que pretende mejorar la seguridad y evitar accidentes.